



Terbang Bebas ke Destinasi Impian dengan MNC Bank Citilink VISA Card!

Jakarta, 23 Juli 2024 - Terus berinovasi memperluas jangkauan pasar melalui diversifikasi produk dan layanan, PT Bank MNC Internasional Tbk (IDX: BABP atau MNC Bank), yang merupakan anak usaha dari PT MNC Kapital Indonesia Tbk (IDX: BCAP) dan bagian dari MNC Group (IDX: BHIT), hari ini (23/7/24) melakukan seremoni penandatanganan perjanjian kerja sama program Kartu Kredit *Co-Branding* dengan PT Citilink Indonesia (Citilink) di MNC Bank Tower, Jakarta. Perjanjian kerja sama tersebut ditandatangani oleh Rita Montagna (Presiden Direktur MNC Bank) dan Ichwan F. Agus (Direktur Niaga dan Kargo Citilink), serta disaksikan oleh Vira Widiyarsari (Country Manager PT Visa Worldwide Indonesia) dan Yudi Hamka (Direktur Utama MNC Kapital).

Para pemegang Kartu Kredit *Co-Branding* "MNC Bank Citilink VISA Card" berhak memperoleh sejumlah benefit eksklusif berupa:

- *Welcome Bonus launching* 5.000 *miles* bagi nasabah baru yang melakukan transaksi *retail* dengan akumulasi minimal Rp2.000.000 dalam satu bulan kalender (periode program tanggal 1 Mei 2024 - 31 Agustus 2024).
- *Welcome Bonus reguler* 1.000 *miles* bagi nasabah *existing* yang tidak memenuhi syarat poin di atas.
- Perolehan *miles* dengan minimal transaksi Rp1.000.000 dalam satu bulan kalender, dengan perhitungan setiap kelipatan transaksi Rp10.000 memperoleh 1 (satu) *miles*.
- Berbagai penukaran *miles* menarik, seperti tiket penerbangan Citilink mulai dari 5.500 *miles*, potongan harga dari mitra LinkMiles Citilink, dan diskon tambahan untuk pemesanan kursi dan makanan di pesawat melalui situs atau aplikasi Citilink.
- Bebas iuran tahunan untuk 2 (dua) tahun pertama.
- Program cicilan 0% untuk transaksi *online e-commerce* yang bekerja sama.
- Fasilitas cicilan MNC Pay sampai dengan 24 bulan dengan bunga ringan (0,99% s/d 1,25%).
- Penawaran spesial dari berbagai *merchant* yang bekerja sama dengan VISA yang tersebar di seluruh dunia.
- Kemudahan akses kartu tambahan untuk anggota keluarga dan bebas menentukan batas kredit untuk setiap kartu tambahan.

Ajukan segera MNC Bank Citilink VISA Card pada aplikasi MotionBank atau melalui tautan bit.ly/MotionBankMNC dan nikmati semua promo menariknya! Info lebih lanjut: bit.ly/CC-CitilinkCard.



“ Sebagai Bank yang telah berpengalaman dalam produk perbankan kartu kredit, MNC Bank terus memberikan layanan terbaik bagi nasabahnya melalui berbagai inovasi yang dilakukan, termasuk menggandeng Citilink Indonesia sebagai salah satu perusahaan maskapai terkemuka di negeri ini. Melalui kerja sama ini, MNC Bank menghadirkan layanan Kartu Kredit Co-Branding, program loyalitas, dan solusi pembayaran digital, untuk memudahkan para pelanggan Citilink Indonesia dalam memesan tiket serta melakukan transaksi lainnya secara aman dan nyaman. ”

-Rita Montagna, Presiden Direktur MNC Bank

“ MNC Bank tidak hanya merupakan unit bisnis MNC Kapital, melainkan pusat ekosistem jasa keuangan milik MNC Group. MNC Bank aktif berkolaborasi dengan berbagai industri untuk menjangkau pasar yang lebih luas sekaligus terus memberikan nilai tambah bagi nasabahnya. Kali ini, kekuatan MNC Bank disatukan dengan keunggulan Citilink yang saya yakini segera membuahkan hasil signifikan bagi kedua belah pihak, serta memberikan banyak keuntungan bagi para pengguna MNC Bank Citilink VISA Card. MNC Kapital selalu mencari peluang kolaborasi bisnis yang membawa dampak positif berkelanjutan. ”

-Yudi Hamka, Direktur Utama MNC Kapital

“ Kami menyambut baik kerja sama yang terjalin antara Citilink dengan MNC Bank. Melalui kerja sama Co-Brand ini, pengguna Kartu Kredit MNC Bank Citilink VISA Card akan merasakan manfaat yang lebih banyak lagi, terutama dalam menikmati pengalaman terbang yang lebih nyaman dengan Citilink. Citilink dan MNC Bank berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas layanan kepada pelanggan setia kami. ”

-Ichwan F. Agus, Direktur Niaga dan Kargo Citilink

Di samping saling menguntungkan dalam aspek bisnis, kerja sama Kartu Kredit Co-Branding ini juga membawa nilai tambah bagi nasabah MNC Bank dan pelanggan Citilink. Sinergi industri perbankan dan penerbangan akan meningkatkan pengalaman wisatawan secara menyeluruh, mulai dari perencanaan perjalanan, kecepatan proses transaksi, hingga kemudahan mengelola keuangan melalui program cicilan.

Kolaborasi MNC Bank dengan Citilink diharapkan dapat menjadi solusi bepergian yang praktis dan menguntungkan, yang secara signifikan meningkatkan sektor perbankan dan penerbangan Indonesia.

Tentang MNC Bank

PT Bank MNC Internasional Tbk atau MNC Bank (IDX: BABP) adalah anak usaha PT MNC Kapital Indonesia Tbk (IDX: BCAP), yang berada di bawah naungan MNC Group (IDX: BHIT). MNC Bank menjadi bagian dari MNC Kapital melalui akuisisi saham PT Bank ICB Bumiputera Tbk di awal tahun 2014.

MNC Bank menawarkan produk dan jasa perbankan secara lengkap yang meliputi produk simpanan, fasilitas pinjaman, kartu debit dan kredit, *treasury* dan *trade finance*, yang berfokus pada segmen konsumen, *wholesale* dan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM). MNC Bank juga menyediakan layanan perbankan digital melalui aplikasi MotionBank sebagai wujud komitmen dalam mencapai visi menjadi Bank masa depan yang berlandaskan teknologi terkini.

Untuk informasi terkini, silakan menghubungi MNC Bank *Call Center* di 1500188, akses www.mncbank.co.id dan www.motionbank.id serta ikuti akun resmi media sosial MNC Bank, @officialmncbank dan @motionbankingid di Instagram, MNC Bank di Facebook dan @MNCBank di X (Twitter). Nikmati layanan perbankan digital dan produk-produk lain MNC Bank dengan mengunduh aplikasi MotionBank di Google PlayStore dan Apple AppStore melalui tautan bit.ly/MotionBankMNC.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Heru Sulistiadhi

Corporate Secretary

heru.sulistiadhi@mncbank.co.id

PT Bank MNC Internasional Tbk

MNC Bank Tower Lantai 8, MNC Center

Jl. Kebon Sirih Kav 21-27, Menteng

Jakarta Pusat 10340, Indonesia

Telepon: +6221-29805555

Tentang Citilink

Citilink merupakan maskapai penerbangan yang berada di bawah naungan Garuda Indonesia Group yang melayani penerbangan dengan sistem dari kota ke kota.

Sebagai bukti keberhasilan dalam komitmen meningkatkan pelayanan pada pelanggan, Citilink telah meraih beberapa penghargaan seperti penghargaan *Top IT Implementation Airlines Sector* dari Kementerian Komunikasi dan Informatika di tahun 2017, penghargaan *Transportation Safety Management Award* dari Kementerian Perhubungan di tahun 2017, akreditasi bintang empat dari badan pemeringkat industri aviasi dunia, *Skytrax* selama dua tahun berturut-turut dari tahun 2018, penghargaan *TripAdvisor Traveler's Choice Award* yang telah diperoleh selama tiga tahun berturut-turut dari tahun 2018, meraih predikat *4-Star Low-Cost Airline* versi *Airline Passenger Experience (APEX)* untuk ketiga kalinya, meraih predikat *5-Star COVID-19 Airline Safety Rating* dari *Skytrax*, serta berbagai penghargaan bergengsi lainnya.

Untuk informasi lebih lanjut tentang Citilink dapat mengunjungi situs www.citilink.co.id, halaman Facebook *FanPage* Citilink, X (Twitter) @citilink dan Instagram @citilink.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Haza Ibnu Rasyad

Head of Corporate Secretary & CSR Division

corcomm@citilink.co.id

PT Citilink Indonesia

Citilink Management Building

Jl. M2, Soekarno-Hatta International Airport

Tangerang 15000, Banten Indonesia

Tromol Pos 123 TNG 15000

Telepon: +6221-39509000

DISCLAIMER

Dengan menerima Siaran Pers ini, anda dianggap setuju untuk terikat dengan peraturan sebagaimana dijelaskan di bawah ini. Tidak dipatuhinya aturan-aturan ini dapat dianggap sebagai pelanggaran terhadap peraturan mengenai efek yang berlaku.

Informasi dan opini yang tercantum dalam Siaran Pers ini tidak diverifikasi secara independen dan tidak ada satupun yang mewakili atau menjamin, baik dinyatakan secara jelas maupun tersirat, dalam hubungannya dengan keakuratan, kelengkapan atau dapat diandalkannya dari informasi yang terdapat disini. Siaran Pers ini bukan bertujuan untuk menyediakan, dan tidak dapat dianggap sebagai dasar yang menyediakan, analisa yang lengkap dan menyeluruh dari kondisi (baik keuangan ataupun bukan), pendapatan, peristiwa bisnis, prospek bisnis, properti ataupun hasil operasional Perusahaan dan anak perusahaan. Informasi dan opini yang terdapat disini diberikan sesuai tanggal yang tertera pada Siaran Pers ini dan dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya. Baik Perusahaan (termasuk afiliasi, penasehat dan perwakilan) maupun penjamin emisi (termasuk afiliasi, penasehat dan perwakilan) tidak memiliki tanggung jawab dan kewajiban (terhadap kelalaian atau sebaliknya) atas keakuratan atau kelengkapan, atau kesalahan maupun kelalaian, dari informasi atau opini yang terdapat disini maupun atas kerugian yang muncul dari penggunaan Siaran Pers ini.

Sebagai tambahan, informasi yang ada dalam Siaran Pers ini berisi proyeksi dan pernyataan pandangan kedepan (forward-looking) yang merefleksikan pandangan terkini Perusahaan dengan memperhatikan kejadian-kejadian di masa yang akan datang dan kinerja keuangan. Pandangan-pandangan ini didasarkan pada angka estimasi dan asumsi aktual yang menjadi subjek bisnis, ekonomi dan ketidakpastian persaingan dan dapat berubah dari waktu ke waktu dan dalam kasus-kasus tertentu adalah diluar kontrol dari Perusahaan dan direktornya. Tidak ada jaminan yang dapat diberikan bahwa kejadian dimasa yang akan datang akan terjadi, atau proyeksi akan dicapai, atau asumsi Perusahaan adalah benar adanya. Hasil yang sesungguhnya dapat berbeda secara materiil dibandingkan dengan yang diperkirakan dan diproyeksikan.

Press Release ini bukan merupakan bagian dari penawaran, undangan atau rekomendasi apapun untuk membeli atau mendaftarkan dari sekuritas manapun dan tidak ada bagian manapun yang merupakan atau berhubungan dengan kontrak, komitmen atau keputusan investasi dari sekuritas manapun.